



An die Schülerinnen und Schüler
der Oberschule Cossebaude

Dresden, den 6. August 2025

Liebe Schülerinnen und Schüler,

was vor Monaten noch unmöglich schien, ist gelungen – SIEBEN AUF EINEN STREICH!

Wir starten in das neue Schuljahr mit sieben renovierten Klassenzimmern. Das war nur realisierbar, weil uns die Ortschaft Cossebaude, der Landtagsabgeordnete Felix Hitzig und der Förderverein der Oberschule Cossebaude finanziell unterstützt haben. Besonders möchte ich mich bei Richard Rump, Mitglied des Ortschaftsrates Cossebaude, für sein Engagement bei diesem Vorhaben sowie bei Familie Griebach für ihre großzügigen Sachspenden bedanken.

Am Montag, dem 11. August, treffen wir uns um 7.30 Uhr auf dem Schulhof und wollen gemeinsam das neue Schuljahr eröffnen. Besonders gespannt sind wir auf unsere Schülerinnen und Schüler der Klassen 5a, 5b und alle, die bei uns dieses Schuljahr neu beginnen. Ich wünsche euch einen guten Start und ein schnelles Ankommen in der Schulgemeinschaft der Oberschule Cossebaude.

Weitere Neuerungen, die uns den Schulalltag und das Lernen erleichtern, wird es in diesem Schuljahr geben. So erhalten alle Schülerinnen und Schüler sowie Eltern einen Zugang zum Schulmanager, der unterschiedliche Funktionen wie den Zugang zum Vertretungsplan oder die Abwesenheitsmeldung sowie die Buchung für die Elternsprechstunde enthält. Weitere Funktionen werdet ihr in der ersten Schulwoche kennen lernen. Eine große Rolle wird weiterhin unsere digitale Plattform LernSax spielen. Alle Schülerinnen und Schüler sollen in der ersten Schulwoche sicherstellen, dass ihr Zugang dafür funktioniert.

Viele Aktivitäten und Angebote, die das Schulleben bereichern, sind geplant. Gespannt sind wir wohl alle auf unsere erste Schulparty „Maskenball“, die am 29. Oktober stattfindet.

Ich wünsche allen ein erfolgreiches und gesundes Schuljahr an der Oberschule Cossebaude. Bleibt neugierig, bewahrt auch bei schwierigen Aufgaben die Ruhe und frei nach Immanuel Kant:

„Habt Mut, euch eures eigenen Verstandes zu bedienen.“

Eure Schulleiterin Katrin Krafft